

Apoyo Técnico para la Implementación de Bancos de Leche Humana en el Perú



El Acuerdo Básico de Cooperación Científica y Técnica entre la República Federativa de Brasil y la República del Perú fue firmado el 08 de octubre de 1975 y promulgado el 23 de noviembre de 1976, con la propuesta de elaborar y ejecutar, de común acuerdo, programas y proyectos de cooperación científica y técnica, los cuales deberán ser objeto de Ajuste Complementario.

El [Acuerdo Complementario](#) “Apoyo a la Implementación de Bancos de Leche Humana en el Perú” fue firmado en marzo de 2010.

En el periodo de 28 a 30 de septiembre de 2009, Paulo Ricardo de Silva Maia, representando la RedBLH, integró una misión brasileña realizada en Lima, Perú. El objetivo fue viabilizar la implementación de proyecto para apoyar técnicamente la implementación/implantación de Bancos de Leche Humana en aquel país.

En abril de 2010 la República del Perú se adhirió al Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana.

El Banco de Leche Humana del Instituto Fernandes Figueira, en el período del 26 al 30 de abril de 2010, recibió la visita de representantes de la República del Perú, Dr. Julio Portella Mendoza (Director Ejecutivo de Investigación, Enseñanza y Atención en Neonatología), Dr. Pedro Mascaro Sánchez (Director General del Instituto Nacional Materno Perinatal del Ministerio de Salud del Perú) y Sr. Carlos Mayorga, arquitecto. En la ocasión, los directores, Dr. Carlos Mauricio de Paulo Maciel (IFF) y Dr. Pedro Mascaro Sánchez (INMP), con el objetivo de ampliar la cooperación técnica, firmaron un Protocolo de Intenciones entre el IFF y el INMP. [S
epa más](#)

...

Durante dos semanas (del 11 al 22 de octubre de 2010), tres brasileñas, consultores da RedeBLH, Danielle Aparecia da Silva (BLH IFF/Fiocruz), Vânia de Oliveira Trinta (BLH de la Maternidad Escuela, UFRJ) y Fernanda Lopes de Oliveira (BLH do HUAP,UFF), estuvieron en Lima realizando el curso “Procesamiento y Control de Calidad para Bancos de Leche Humana” y entrenando el equipo de profesionales del primer Banco de Leche Humana del Perú. Más información [aquí](#)

La Implementación del Primer Banco de Leche Humana inició en mayo de 2010, en el Instituto Nacional Materno Perinatal – INMP y en octubre del mismo año, las primeras dosis de leche humana pasteurizada fueron administradas a bebés prematuros. Más información [aquí](#).

Dando continuidad al proyecto “Apoyo Técnico para Implementación/Implementación de Bancos de Leche Humana en Perú”, del 17 al 23 de Julio de 2011, los técnicos de la Red de BLH, Dra. Danielle Aparecida da Silva (IFF/Fiocruz) y Claudio Decaro (ICICT/ Fiocruz) estuvieron en Lima. Más información [aquí](#)

La Rede Brasileña de Bancos de Leche Humana recibió un grupo de profesionales de Perú, para dar continuidad al proyecto de apoyo técnico para la expansión y consolidación de la Red BLH. La visita ocurrió en Rio de Janeiro, entre los días 11 y 15 de junio de 2012. Más información [aquí](#)

Entre los días 15 y 20 de julio de 2012, el Coordinador del Núcleo de Gestión e Información de la Red de Bancos de Leche Humana, Dr. Paulo Ricardo da Silva Maia, estuvo en la ciudad de Lima, en Perú, para realizar misión de evaluación final del proyecto “Apoyo Técnico para implementación de Bancos de Leche Humana en Perú”. Más información [aquí](#)

Nuevo proyecto de cooperación técnica es firmado entre Brasil y Perú

O novo projeto de cooperação técnica denominado "Apoio técnico para implementação da Rede de Bancos de Leite Humano do Peru", assinado em novembro de 2015, está estruturado em cinco resultados que se realizarão no prazo de 24 meses. Durante esse tempo, primeiramente se trabalhará para formar massa crítica para a condução de processos educativos em processamento e controle de qualidade de leite humano; logo após, se colocará a disposição o sistema de informação da Rede de Bancos de Leite Humano e se capacitarão profissionais para operá-lo. Também se capacitarão profissionais peruanos em atividades de monitoramento, supervisão e avaliação de Bancos de Leite Humano e, finalmente, se assessorará o Ministério da Saúde do Peru em diferentes estratégias para a sensibilização da população sobre o valor social dos Bancos de Leite Humano e a importância da doação de leite humano.

Profesionales peruanos se capacitan como Tutores en Procesamiento y Control de Calidad de Leche Humana

En el periodo del 03 al 07 de abril de 2017, los consultores de la rBLH João Aprigio Guerra de Almeida, Danielle A. da Silva y Euclides Arreguy estuvieron en Lima, Perú, para dar proseguimiento al proceso de formación de tutores, contemplado en el proyecto de cooperación técnica entre los países. Más información [aquí](#)

Rede Global de Bancos de Leite Humano participa do 2º Encontro de Bancos de Leite Brasil-Peru

Nos dias 3 e 4 de abril de 2017, a Rede Global de Bancos de Leite Humano (rBLH) esteve presente no 2º Encontro de Bancos de Leite Humano Brasil-Peru. A ocasião reuniu profissionais de ambos os países para debater sobre os desafios da implementação de Bancos de Leite Humano (BLHs) no Peru e os benefícios dos bancos para a saúde das crianças e das mães. Mais informação [aqui](#)

Implantación del Sistema de Información

Del 10 al 14 de septiembre de 2018, técnicos de la Red Global de Bancos de Leche Humana (rBLH) estuvieron en Perú, en la ciudad de Lima, para dar continuidad al proyecto de cooperación técnica “Apoyo técnico para implementación de la Red de Bancos de Leche Humana del Perú”, con el apoyo de la Agencia Brasileña de Cooperación (ABC/MRE). Más información [aquí](#)

Profissionais peruanas do Instituto Nacional Materno Perinatal de Lima visitam o BLH do IFF/Fiocruz para execução de atividade do projeto de cooperação

No período de 29 de outubro a 1º de novembro de 2018 foi realizada no Rio de Janeiro, a atividade A3.1. “capacitar profissionais peruanos em atividades de monitoramento, supervisão e avaliação de bancos de leite humano”, relativa ao projeto de cooperação bilateral entre Brasil e Peru denominado "Apoio Técnico para Implementação da Rede de Bancos de Leite Humano do Peru". Mais informação [aqui](#)